



PROGRAM TNI

TMMD Tahap III Resmi Digelar

JOGJA—Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang dilaksanakan tahun ini memasuki tahap III. Rencananya TMMD Tahap III akan digelar selama sebulan penuh sepanjang Oktober di sejumlah daerah, di antaranya Kabupaten Sleman dan Kota Jogja.

Di Kota Jogja, wilayah yang disasar oleh TMMD Tahap III/2019 adalah Kelurahan Bener, Kecamatan Tegalrejo, Kota Jogja. Dandim 0734 Jogja, Kolonel (Arh) Zaenudin, menjelaskan TMMD merupakan bagian pemberdayaan wilayah pertahanan darat.

"Salah satu tugasnya membantu Pemkot Jogja dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata dia dalam *Upacara Pembukaan TMMD Tahap III* di Lapangan SMAN 4 Jogja, Rabu (2/10).

Selama gelaran TMMD Tahap III/2019, personel TNI dan warga sekitar akan melaksanakan program pembangunan fisik dan nonfisik. Pembangunan fisik di antaranya talud di Sungai Widuri sepanjang 30 meter, rehab satu unit balai RW, pembuatan satu unit fasilitas MCK, dan rehab lima unit rumah.

Kegiatan nonfisik meliputi sosialisasi terhadap masyarakat mengenai maraknya aksi *klitih* dan penyalahgunaan narkoba yang akan didukung oleh Polresta Jogja; sosialisasi menangkal fanatisme agama yang sempit, masuknya pengaruh terorisme, dan timbulnya paham agama sesat dari Kantor Kemenag Jogja; sosialisasi bela negara dan cinta tanah air; serta penyuluhan tentang kekerasan dalam rumah tangga.

Di Sleman, TMMD Tahap III kami beri tema *Kita Wujudkan Percepatan Pembangunan untuk Kesejahteraan Rakyat.*

Letkol (Inf) Diantoro
Dandim 0732 Sleman

TMMD Tahap III/2019, diakui Dandim, memanfaatkan anggaran dari APBD DIY sebesar Rp75 juta dan APBD Kota Jogja sebesar Rp309,8 juta. Adapun personel yang diturunkan jumlahnya mencapai 100 orang plus sekitar 40 orang dari masyarakat dan resimen mahasiswa (menwa).

"Keterlibatan masyarakat penting. Diharapkan TNI bisa lebih dekat dengan masyarakat, dan berkomunikasi secara terus menerus," ujarnya.

TMMD Sleman

Sementara di Sleman, Dandim 0732 Sleman, Letkol (Inf) Diantoro menyebutkan program pembangunan fisik dalam TMMD Tahap III tahun ini diwujudkan dalam bentuk pembangunan talud irigasi sepanjang 750 meter.

"Pembangunan nonfisik kami wujudkan berupa penyuluhan soal pendidikan bela negara dan wawasan kebangsaan; kamtibmas dan bahaya narkoba; penyuluhan kesehatan dan KB; penyuluhan pertanian dan penyuluhan lingkungan," ujar Dandim di Lapangan Bunder, Purwobinangun, Kecamatan Pakem, Sleman, Rabu (2/10).

Dia mengatakan TMMD kali ini bakal menghabiskan anggaran sebesar Rp250 juta yang bersumber dari APBD DIY sebesar Rp75 juta dan APBD Kabupaten Sleman sebesar Rp175 juta. "Di Sleman, TMMD Tahap III kami beri tema *Kita Wujudkan Percepatan Pembangunan untuk Kesejahteraan Rakyat*," ucap dia. (Lugas Subarkah/Hafit Yudi Suprobo)

DPMPA



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005